



七中魂

「礼節」「勤労」「進取」＋「開拓魂」

【学校教育目標】～夢に向かって認め合い学び合う生徒の育成～

令和7年6月13日

第4号

文責 三浦 稔継



七中タイムの取組の中で見えてきたもの！



本年度より時間割の一部を見直し、生徒が自分で課題を見つけ、自ら学習に取り組む「七中タイム」を本格的にスタートさせました。この時間では、生徒が学習したい教科を選び、希望する教室へ移動します。異なる学年の生徒たちが同じ空間で学び合い、多様な刺激を受けながら学びを深めています。学習でわからないところは、先生や友達に気軽に聞ける雰囲気です。



生徒に「今日の七中タイムはどうだった？」と聞くと、「楽しかったです！時間が短く感じました！」という返事がありました。一部の生徒の感想ですが、うれしい気持ちになりました。「いきいきと学ぶ七中の子どもたち」の姿から、先生たちも笑顔で関わっています。



七中タイムはこれからも進化を続けます。ぜひ、ご家庭でも感想を聞いてみてください。



Revolution ～やるなら今でしょ～「生徒総会」

6月9日(月)、「令和7年度生徒総会」が本校体育館で開催されました。本年度の生徒会テーマ「Revolution ～やるなら今でしょ～」のスローガンが承認され、各委員会の年間計画の報告や質疑応答、学級目標の紹介が行われました。



「よりよい七中にするためにはどうすればよいか」という視点から、現在の良い点や改善すべき点について真剣に意見を出し合いました。生徒一人ひとりが主体的に学校づくりに関わり、より良い七中を創り上げようとする意欲が感じられました。



これからも、生徒一人ひとりが七中生としての自覚と誇りを持ち、学校や周囲のために何をすべきかを真剣に考え、行動してくれることを期待します。

トイレ改修建設工事 ～トイレ洋式化～

七中のトイレ改修工事(洋式化)がスタートしました。今回は管理棟の職員トイレ、保健室トイレ、教室棟の1階と2階のトイレが対象です。5月30日(金)に現場事務所が北側職員駐車場に設置され、6月13日(金)から仮設物が搬入されます。これにより、生徒の学校生活に支障が出るのが予想されます。



工事に伴い、仮設トイレ設置、校内間仕切り、外部足場設置などが計画されています。工事が安全かつ計画的に進むよう、学校としても全面的に協力していきます。工事終了は11月28日(金)の予定です。

工事期間中は、騒音、振動、断水、駐車場の一部変更などでご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

夢実現に向けて3年「上級学校説明会」

6月5日(木)と6日(金)の二日間、進路選択を控えた3年生と保護者を対象に、八代周辺の高校等10校に来校していただき、「上級学校説明会」を実施しました。説明会では様々な進路に関する情報が提供され、生徒自身が将来の生き方を考える機会となりました。



いよいよ3年生にとって進路を選択する時期が来ました。生徒自身が本当にやりたいことや学びたいことを真剣に考えてほしいと思います。夢実現に向けて、本格的に進路選択がスタートしました。

運動部活動の集大成！中体連いよいよ開幕

運動部活動の集大成である「令和7年度八代中学校体育連盟総合体育大会」は、来週の21日(土)からスタートし、本大会は28日(土)と29日(日)の二日間となっています。18日(水)には中体連選手推戴式が計画されています。

この中体連大会は、運動部活動生の努力と情熱の集大成になります。仲間と共に過ごした時間、汗と涙を流した瞬間、すべてがこの舞台に繋がっています。自分を信じ、仲間を信じ、全力で挑んでください。



七中部活動生の輝かしい未来がここから始まります。皆さんの健闘を祈ります！